
Universidade Federal de São Carlos
CCA - Campus de Araras

PPGPVBA - Programa de Pós-Graduação em Produção Vegetal e
Bioprocessos Associados

Ata  da  1ª  Reunião  Extraordinária  da  Coordenação  do  Programa  de  Pós-

Graduação em Produção Vegetal e Bioprocessos Associados

Data: 01 de outubro de 2015

Horário: 14h

Local: Sala de Reuniões da Pós-Graduação

Coordenadora: Profa. Dra. Sandra Regina Ceccato Antonini

Secretária: Sirlene Marzagão Lima

Membros  Presentes: Profs.  Drs.  Marco  Aurélio  Takita,  Eduardo  Dal'Ava  Mariano,

Mariangela Cristofani Yaly, discente Lucas Smith Pimenta

1. Apreciação de Ata. Não houve.

2. Comunicações: 2.1. Presidência. Não houve.

2.2. Membros. Não houve.

3. Expediente
Pauta única: Apreciação do credenciamento do Prof. Dr. Helvécio Della Coletta-Filho,

do IAC. 

Após  a  leitura  da  solicitação  de  credenciamento  e  da  proposta  de  disciplina,  foi

aprovado por unanimidade o credenciamento do Prof. Dr. Helvécio Della Coletta-Filho.

Nada mais havendo para ser tratado, a Presidência agradeceu a presença e encerrou

a reunião, da qual eu, Sirlene de Fátima Marzagão Lima, lavrei a presente ATA. 

Coordenadora: 
Profa. Dra. Sandra Regina Ceccato Antonini

Secretária: 
Sirlene Marzagão Lima

Conselheiros:

Profa. Dra. Mariangela Cristofani Yaly

Prof. Dr. Eduardo Dal´Ava Mariano

Prof. Dr. Marco Aurélio Takita

Lucas Smith Pimenta
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Universidade Federal de São Carlos

CCA - Campus de Araras

PPGPVBA - Programa de Pós-Graduação em Produção Vegetal e
Bioprocessos Associados

Ata da 9ª Reunião Ordinária da Coordenação do Programa de Pós-Graduação em

Produção Vegetal e Bioprocessos Associados

Data: 05 março de 2015

Horário: 13h30 h

Local: Sala de Reuniões da Pós-Graduação

Coordenadora: Profa. Dra. Sandra Regina Ceccato Antonini

Vice-coordenadora: Profa. Dra. Monalisa Sampaio Carneiro

Secretária: Sirlene Marzagão Lima

Membros  Presentes: Profs.  Drs.  Márcia  Maria  Rosa  Magri,  Marco  Aurélio  Takita,

Eduardo Dal'Ava Mariano, Mariangela Cristofani Yaly. 

1. Apreciação de Ata.

Apreciação  da  Ata  da  8ª.  Reunião  Ordinária  da  CPG-PVBA.  Aprovada  por

unanimidade.

2.  Comunicações.  2.1.  Presidência.   A Profa.  Sandra informou que dos 21 alunos

aprovados no processo seletivo, 17 fizeram a matrícula. O semestre terá início no dia

09  de  março,  porém  a  aula  Inaugural  será  no  dia  10  de  março  com  a  palestra

"Compostos voláteis em variedades de manga resistentes e suscetíveis à mosca-das-

frutas Anastrepha obliqua: Ecologia, Química para Produção Vegetal" ministrada pelo

Prof. Dr. Christiann Davis Tosta. Houve mudança no horário da disciplina de Análise

Estatística de Dados, que será ofertada somente as segundas-feiras. Informou ainda

que o Prof. Dr. Rafael Pio, coordenador adjunto da Área de Ciências Agrárias 1 da

CAPES, aceitou o convite e estará no CCA no dia 16 de abril para uma palestra e

conversa com os coordenadores de curso. O PPGPVBA recebeu uma cota de bolsa de

pós-doutorado pelo PNPD-CAPES e a seleção deverá ser feita até dia 17 de março.

Informou também que foi aplicada a prova de inglês no dia 15 de dezembro de 2014.

3. Expediente. Foi aprovado por unanimidade a inclusão do Assunto.3.9.

Assunto.3.1.Homologação  da  Aprovação  em  decisão  "ad  referendum"  dado  pela

Presidência  no  resultado  do  Processo  Seletivo  2015,  alunos  regulares.  (anexo1).

Homologado por unanimidade.

Assunto.3.2.Homologação  da  Aprovação  em  decisão  "ad  referendum"  dado  pela

Presidência nas inscrições de aluno especial  para o 1º semestre/2015.  Felipe M.S.

Morsoleto  (Biologia  Molecular  Aplicada  e  Produção  de  Grandes  Culturas);  Maiara
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Curtulo  (Fruticultura  Tropical);  Ana  Ligia  Giraldeli  (Produção  de  Grandes  Culturas);

Daniel  Malheiro  do  Nascimento  (Biotecnologia  Agroindustrial,  Biologia  Molecular

Aplicada  e  Produção  de  Grandes  Culturas).  Homologadas  por  unanimidade.

Assunto.3.3.Apreciação do Relatório anual de Atividade dos alunos. A Profa. Sandra

fez a leitura dos relatórios das alunas Ana Carolina Costa Arantes, Kelly Aparecida

Fernandes, Larissa Chariel Domingos da Silva, Michelle dos Santos Cordeiro Perna,

Tatiane de Fátima Mistura, Thais Borges de Oliveira e Thais Helena Villa Michielin, que

foram aprovados por unanimidade.

Assunto.3.4.Apreciação  do  Plano  de  Trabalho  PESCD.  Apresentaram  o  plano  de

trabalho PESCD os seguintes alunos: Alinne Lozano Saoncella, Anna Lívia Paraluppi,

Jéssica Albertini, Michelle dos Santos Cordeiro perna, Thais Borges de Oliveira e Tiago

José Leme de Lima. Aprovado por unanimidade.

Assunto.3.5.Apreciação da resposta do Orientador aos pareceres dos projetos. Foram

apresentadas  as  respostas  dos  orientadores  Profa.  Dra.  Sandra  Regina  Ceccato

Antonini; Profa. Dra. Márcia Maria Magri e Profa. Dra.  Monalisa Sampaio Carneiro. Os

docentes que não enviaram a resposta aos pareceres serão contactados. 

Assunto.3.6.Apreciação  da solicitação  de descredenciamento  da Profa.  Dra.  Marta

Regina Verruma Bernardi. Aprovado por unanimidade.

Assunto.3.7.Apreciação  das  fichas  de  oferta  das  disciplinas  do  primeiro

semestre/2015.  Biologia  Molecular  Aplicada,  Biotecnologia  Agroindustrial,  Estágio

Supervisionado  de  Capacitação  Docente  em  Produção  Vegetal  e  Bioprocessos

Associados,  Estatística  Experimental,  Fruticultura  Tropical,  Produção  de  Grandes

Culturas, Tópicos Especiais em Produção Vegetal. Aprovadas por unanimidade.

Assunto.3.8.Apreciação  da  solicitação  da  Tatiane  Mendes  Scaranello  Ramos  para

cursar como aluno especial a disciplina Biologia Molecular Aplicada. A referida aluna

perdeu  o  prazo  de  inscrição,  porém  como  há  vagas  na  disciplina,  foi  aprovada  a

solicitação por unanimidade.

Assunto.3.9.Apreciação do projeto de pesquisa da aluna Bianca Rocha Silveira.  O

referido projeto foi encaminhado para análise da Profa. Dra. Mariangela Cristofani Yaly.

Nada mais havendo para ser tratado, a Presidência agradeceu a presença e encerrou

a reunião, da qual eu, Sirlene de Fátima Marzagão Lima, lavrei a presente ATA. 

Coordenadora: 
Profa. Dra. Sandra Regina Ceccato Antonini

Vice-Coordenadora: 
Profa. Dra. Monalisa Sampaio Carneiro
Secretária: 
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Sirlene Marzagão Lima

Conselheiros: 
Profa. Dra. Márcia Maria Rosa Magri

Profa. Dra. Mariangela Cristofani Yaly

Prof. Dr. Marco Aurélio Takita

Prof. Dr. Eduardo Dal'Ava Mariano
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Universidade Federal de São Carlos

CCA - Campus de Araras

PPGPVBA - Programa de Pós-Graduação em Produção Vegetal e
Bioprocessos Associados

Ata da 10ª Reunião Ordinária da Coordenação do Programa de Pós-Graduação

em Produção Vegetal e Bioprocessos Associados

Data: 30 de abril de 2015

Horário: 13h30 

Local: Sala de Reuniões da Pós-Graduação

Coordenadora: Profa. Dra. Sandra Regina Ceccato Antonini

Vice-coordenadora: Profa. Dra. Monalisa Sampaio Carneiro

Secretária: Sirlene Marzagão Lima

Membros  Presentes: Profs.  Drs.  Márcia  Maria  Rosa  Magri,  Marco  Aurélio  Takita,

Eduardo Dal'Ava Mariano, Mariangela Cristofani Yaly, discentes Danielle de Oliveira e

Lucas Smith Pimenta

1. Apreciação de Ata.

Apreciação  da  Ata  da  9ª.  Reunião  Ordinária  da  CPG-PVBA.  Aprovada  por

unanimidade.

2.  Comunicações.  2.1.  Presidência.   A  Profa.  Sandra  apresentou  os  novos

conselheiros discentes Danielle de Oliveira e Lucas Smith Pimenta. 

Disse que a visita do Prof. Dr. Rafael Pio (coordenador adjunto da Capes na área de

ciências  agrárias  1)  foi  muito  interessante  e  esclarecedora.  Ele  deixou  claro  a

importância do cumprimento dos prazos de defesa e as publicações para a nota do

curso.

2.2. Membros. A Profa. Márcia disse que a palestra foi muito instrutiva. O Prof. Takita

relatou que foi importante a participação dos alunos na palestra, pois quando entram

no curso não tem noção do que representam para o curso. A Profa. Monalisa ressaltou

que a maioria dos alunos e docentes do Programa participaram da palestra. A discente

Danielle disse que a palestra foi  muito esclarecedora e que ele foi  muito receptivo,

enfatizando em sua palestra a contribuição dos alunos para a nota do curso. 

3. Expediente. Foi aprovado por unanimidade a inclusão dos Assuntos.3.9.; 3.10.

e 3.11.

Assunto.3.1.Homologação  da  Aprovação  em  decisão  "ad  referendum"  dado  pela

Presidência  no  Relatório  de  Atividades  -  PESCD  das  alunas:  Ana  Carolina  Costa

Arantes, Bianca Rocha Silveira,  Fernanda Zatti Barreto, Larissa Chariel Domingos da

Silva; Tatiane de Fátima Mistura. Homologado por unanimidade.
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Assunto.3.2.Homologação  da  Aprovação  em  decisão  "ad  referendum"  dado  pela

Presidência no resultado do Processo Seletivo PNPD. A profa. Sandra relatou como foi

o processo seletivo: houve 1 inscrito inicialmente, e em decorrência disso o prazo de

inscrições  foi  estendido.  Foram  recebidas  mais  3  inscrições.  A  análise  da

documentação  foi  feita  pelos  professores  Sandra,  Monalisa,  Márcia  e  Eduardo,  os

quais selecionaram a  Dra. Ligianne Din Shirahigue. Homologado por unanimidade.

Assunto.3.3.Apreciação do Plano de Atividade PESCD dos alunos Kelly Aparecida

Fernandes,  Marco David Molina Risco e Thais Helena Villa Michielin.  Aprovado por

unanimidade.

Assunto.3.4.Apreciação  do  Relatório  anual  de  Atividade  das  alunas  Bianca  Rocha

Silveira e Fernanda Zatti Barreto. Aprovado por unanimidade.

Assunto.3.5.Apreciação  da  solicitação  de  aproveitamento  de  créditos  das  alunas:

Danielle  de  Oliveira,  Elaine  Cristina  Alexandre,  Renata  Kühl  Rocha,  Anna  Livia

Paraluppi.  Aprovado por unanimidade.

Assunto.3.6.Apreciação da solicitação de auxílio financeiro estudante da aluna Larissa

Chariel Domingos da Silva, R$ 100,00 taxa de inscrição para participar da 67ª Reunião

Anual  SBPC. Aprovado por unanimidade,  condicionado à entrega do trabalho a ser

apresentado.

Assunto.3.7.Apreciação do plano de atividades,  projeto de pesquisa e proposta de

disciplina da Bolsista PNPD Dra. Ligianne Din Shirahigue. Aprovado por unanimidade.

Assunto 3.8. Abertura  de  vagas para  o  edital  Edital  PROPAT-BRASIL-MÉXICO nº

001/2015.  Aprovado o aceite de dois alunos para o segundo semestre de 2015 e dois

para o primeiro semestre de 2016.

Assunto  3.9. Apreciação  da  indicação  de  uma  Comissão  para  analisar  o

Relatório/2014 do Sucupira do PPGPVBA e estudo da viabilidade de uma proposta de

doutorado.   Foram  aprovados  os  nomes  dos  Profs.  Drs.  Sandra  Regina  Ceccato

Antonini,  Monalisa  Carneiro  Sampaio,  Marcos  Aurélio  Takita  e  Marcia  Maria  Rosa

Magri.  A Profa.  Sandra  enviará  email  aos  docentes  do  programa  para  verificar  o

interesse em também participarem da comissão. Foi estipulado o prazo de 18 de junho

para apresentação dos resultados na reunião ordinária a ser realizada nessa data.

Assunto 3.10. Apreciação da realização de um Simpósio do PPGPVBA no segundo

semestre de 2015.  A Profa. Sandra colocou em discussão a proposta de realização de

um  simpósio  do  PPGPVBA a  ser  realizado  no  segundo  semestre  de  2015,  com

palestras, mini-cursos e apresentação de trabalhos. O simpósio poderia ser financiado

parcialmente pelos recursos do ProAP. Pediu aos alunos que se mobilizassem para
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criar uma proposta de simpósio e a apresentasse na próxima reunião, a ser realizada

em 21 de maio. Aprovada por unanimidade.

Assunto 3.11. Apreciação do Projeto de Pesquisa da aluna Bianca Rocha Silveira.

Após a leitura do parecer, emitido pela Profa. Mariangela Cristofani-Yaly, o Projeto foi

aprovado por unanimidade.

Nada mais havendo para ser tratado, a Presidência agradeceu a presença e encerrou

a reunião, da qual eu, Sirlene de Fátima Marzagão Lima, lavrei a presente ATA. 

Coordenadora: 
Profa. Dra. Sandra Regina Ceccato Antonini

Vice-Coordenadora: 
Profa. Dra. Monalisa Sampaio Carneiro
Secretária: 
Sirlene Marzagão Lima

Conselheiros: 
Profa. Dra. Márcia Maria Rosa Magri

Profa. Dra. Mariangela Cristofani Yaly

Prof. Dr. Marco Aurélio Takita

Prof. Dr. Eduardo Dal'Ava Mariano

Danielle de Oliveira 

Lucas Smith Pimenta
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Universidade Federal de São Carlos

CCA - Campus de Araras

PPGPVBA - Programa de Pós-Graduação em Produção Vegetal e
Bioprocessos Associados

Ata da 11ª Reunião Ordinária da Coordenação do Programa de Pós-Graduação

em Produção Vegetal e Bioprocessos Associados

Data: 21 de maio de 2015

Horário: 13h30 

Local: Sala de Reuniões da Pós-Graduação

Coordenadora: Profa. Dra. Sandra Regina Ceccato Antonini

Secretária: Sirlene Marzagão Lima

Membros  Presentes: Profs.  Drs.  Márcia  Maria  Rosa  Magri,  Marco  Aurélio  Takita,

Eduardo Dal'Ava Mariano, Mariangela Cristofani Yaly, discente Lucas Smith Pimenta

1. Apreciação de Ata.

Apreciação  da  Ata  da  10ª.  Reunião  Ordinária  da  CPG-PVBA.  Aprovada  por

unanimidade.

2. Comunicações

1.1. Presidência. Não houve.

1.2. Membros. O Discente Lucas informou que os alunos começaram a discussão para

a  realização  do  I  Simpósio  de  Produção  Vegetal  e  Bioprocessos.  Na  proposta

apresentada  o  evento  será  realizado  na  primeira  quinzena  de  março/2016,  no

anfiteatro  do  CCA,  em dois dias,  e  contará  com quatro  palestras,  um minicurso  e

apresentação de trabalhos (banners).

3. Expediente. Aprovado por unanimidade a inclusão dos Assuntos 3.3 e 3.4.

Assunto.3.1.Apreciação da solicitação de aproveitamento do exame TOEFL ITP para

o exame de proficiência em inglês, do aluno Tiago José Leme de Lima. Aprovado por

unanimidade.

Assunto.3.2.  Apreciação  da  solicitação  de  auxilio  para  participar  do  XX Simpósio

Nacional de Bioprocessos que será realizado em Fortaleza - CE da Profa. Dra. Sandra

Regina  Ceccato  Antonini  e  da  aluna  Anna  Lívia  Paraluppi.   Foi  aprovado,  por

unanimidade, o pagamento das diárias e das passagens para a Profa. Sandra e para a

aluna Anna Lívia o valor de R$ 2.450,00.

Assunto.3.3.  Apreciação do calendário do segundo semestre de 2015. Aprovado por

unanimidade. (anexo)

Assunto.3.4. Homologação da aprovação ad-referendum da distribuição dos recursos

PROAP 2015. Homologado por unanimidade. (anexo)
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Nada mais havendo para ser tratado, a Presidência agradeceu a presença e encerrou

a reunião, da qual eu, Sirlene de Fátima Marzagão Lima, lavrei a presente ATA. 

Coordenadora: 
Profa. Dra. Sandra Regina Ceccato Antonini
Secretária: 
Sirlene Marzagão Lima

Conselheiros: 
Profa. Dra. Márcia Maria Rosa Magri

Profa. Dra. Mariangela Cristofani Yaly

Prof. Dr. Marco Aurélio Takita

Prof. Dr. Eduardo Dal'Ava Mariano

Lucas Smith Pimenta
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Universidade Federal de São Carlos

CCA - Campus de Araras

PPGPVBA - Programa de Pós-Graduação em Produção Vegetal e
Bioprocessos Associados

Ata da 12ª Reunião Ordinária da Coordenação do Programa de Pós-Graduação

em Produção Vegetal e Bioprocessos Associados

Data: 24 de junho de 2015

Horário: 13h30 

Local: Sala de Reuniões da Pós-Graduação

Coordenadora: Profa. Dra. Sandra Regina Ceccato Antonini

Secretária: Sirlene Marzagão Lima

Membros  Presentes: Profs.  Drs.  Monalisa  Sampaio  Carneiro,  Márcia  Maria  Rosa

Magri, Marco Aurélio Takita,  Mariangela Cristofani Yaly, discente Lucas Smith Pimenta

1. Apreciação de Ata. Não houve.

2.  Comunicações:  2.1.  Presidência.  A Profa.  Sandra  informou  que  o  Programa

recebeu, por empréstimo, uma bolsa DS que foi atribuída à aluna Tatiany Aparecida

Teixeira Sorato.

2.2. Membros. O aluno Lucas informou que estão trabalhando para arrecadar fundos

para  a  realização  do  Simpósio,  fizeram  uma  festa  e  arrecadaram  R$  400,00  de

doações. A Profa. Sandra solicitou que fizessem um livro caixa para o evento.

3. Expediente. Aprovado por unanimidade a inclusão dos Assuntos 3.3, 3.4 e 3.5.

Assunto.3.1.  Apreciação da  solicitação  de  recurso  financeiro  para  a  aluna  Larissa

Chariel Domingos da Silva, no valor de R$ 102,40,  para participar da 67ª Reunião

Anual SBPC, em São Carlos, de 12 a 18/07/2015. Aprovado por unanimidade.

Assunto.3.2.  Apreciação  da  alteração  do  calendário  para  o  segundo  semestre,

período de oferta da primeira disciplina condensada. Foi aprovada, por unanimidade, a

alteração do período para 10 a 14 de agosto e também o final do semestre letivo foi

alterado para 22 de dezembro de 2015.

Assunto.3.3.  Apreciação  das  fichas  de  Caracterização  das  disciplinas  do  segundo

semestre de 2015. Aprovadas por unanimidade.

PVBA-008  Controle  de  Qualidade  de  Produtos  Agroindustriais  (alteração  do  prof.

responsável  e  da  ementa)   e  PVBA-017  Tópicos  em  Olericultura  (alteração  da

distribuição de carga horária)

Assunto.3.4. Apreciação do processo de seleção para alunos especiais do segundo

semestre de 2015. (anexo). Aprovado por unanimidade.

Assunto.3.5. Apreciação das fichas de oferta das disciplinas do segundo semestre de
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2015. Aprovado por unanimidade.

PVBA 001 Estágio Supervisionado de Capacitação Docente

PVBA 003 Tópicos Especiais em Bioprocessos Agrícolas e Industriais

PVBA 005 Bioquímica Avançada

PVBA 008 Controle de Qualidade de Produtos Agroindustriais

PVBA 009 Fitopatologia Molecular

PVBA 011 Introdução à Bioinformática

PVBA 012 Marcadores Moleculares na Análise Genética

PVBA 013 Microbiologia Agrícola

PVBA 014 Microbiologia da Fermentação Alcoólica

PVBA 016 Relação Solo Planta

PVBA 017 Tópicos em Olericultura
Nada mais havendo para ser tratado, a Presidência agradeceu a presença e encerrou

a reunião, da qual eu, Sirlene de Fátima Marzagão Lima, lavrei a presente ATA. 

Coordenadora: 
Profa. Dra. Sandra Regina Ceccato Antonini

Vice-Coordenadora: 
Profa. Dra. Monalisa Sampaio Carneiro
Secretária: 
Sirlene Marzagão Lima

Conselheiros: 
Profa. Dra. Márcia Maria Rosa Magri

Profa. Dra. Mariangela Cristofani Yaly

Prof. Dr. Marco Aurélio Takita

Lucas Smith Pimenta
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Universidade Federal de São Carlos

CCA - Campus de Araras

PPGPVBA - Programa de Pós-Graduação em Produção Vegetal e
Bioprocessos Associados

Ata da 13ª Reunião Ordinária da Coordenação do Programa de Pós-Graduação

em Produção Vegetal e Bioprocessos Associados

Data: 20 de agosto de 2015

Horário: 13h30 

Local: Sala de Reuniões da Pós-Graduação

Coordenadora: Profa. Dra. Sandra Regina Ceccato Antonini

Secretária: Sirlene Marzagão Lima

Membros  Presentes: Profs.  Drs.  Monalisa  Sampaio  Carneiro,  Márcia  Maria  Rosa

Magri,  Marco  Aurélio  Takita,  Eduardo  Dal'Ava  Mariano,  Mariangela  Cristofani  Yaly,

discente Lucas Smith Pimenta

1. Apreciação de Ata. Ata da 11ª R.O. e da 12ª R.O.. Aprovadas por unanimidade. 

2. Comunicações: 2.1. Presidência. A Profa. Sandra informou que a CAPES realizou

cortes nos recursos PROAP da ordem de 75%, restando para o Programa R$ 6.250,00

dos  R$  25.000,00  previamente  liberados.  Houve  também  suspensão  do  "Pró-

equipamentos". Desta forma, descontando as solicitações já realizadas, ainda há um

saldo para o programa, porém não suficiente para novos pedidos de auxílios, os quais

ficam suspensos temporariamente. As cotas de bolsas dos alunos serão mantidas. A

Profa.  Monalisa  participará  do  Seminário  de  acompanhamento  da  avaliação  de

programas na CAPES,  que será realizado em Brasília  nos dias 31/08  e 01/09.  As

despesas  com  a  viagem  foram  autorizadas  pela  PROPG.  Informou  ainda  que  as

reuniões da CPG ocorrerão nos dias 24/09, 15/10, 19/11 e 17/12 (a ser confirmada).

Lembrou  ainda  do  prazo  final  de  entrega  dos  projetos  de  pesquisa,  que  é  dia

31/08/2015.

2.2. Membros. Não houve.

3. Expediente. Aprovado por unanimidade a inclusão dos Assuntos 3.10 e 3.11.

3. Expediente

Assunto.3.1.Homologação da aprovação em decisão "ad-referendum" da presidência

nas inscrições em disciplinas para alunos especiais do segundo semestre de 2015.

(anexo) Homologada por unanimidade.

Assunto.3.2.Apreciação  da  solicitação  de  aproveitamento  do  Exame  TOEFL para

proficiência  em língua inglesa das alunas  Amanda  de Carvalho  Bernardi  e  Tatiany

Aparecida Teixeira Soratto. Aprovadas por unanimidade.
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Assunto.3.3.Apreciação das solicitações de prorrogação do prazo para qualificação

dos  alunos:  Larissa  Chariel  Domingos  da  Silva;  Tatiane  de  Fátima  Mistura;  Ana

Carolina  Arantes;  Michelle  dos  Santos  Cordeiro  Perna.  A  profa.  Sandra  leu  as

justificativas encaminhadas pelos orientadores. Aprovadas por unanimidade.

Assunto.3.4.Apreciação das bancas de qualificação: 

Aluna: Kelly Aparecida Fernandes de Campos - 25 de setembro - 9h.

Título:  "Mapeamento  de  QTLs  associados  à  resistência  a  mancha  marrom  de

alternária"

Presidente da Banca: Profa. Dra. Mariângela Cristofani Yaly (Orientadora)

Examinador 1: Prof. Dr. Marco Aurélio Takita (IAC)

Examinador 2: Prof. Dr. Helvécio Della Coletta Filho (IAC)

Examinador 3: Profa. Dra. Kátia Cristina Kupper (IAC)

1º Suplente: Profa. Dra. Camilla de Andrade Pacheco (IAC)

2º Suplente: Prof. Dr. Fernando Alves de Azevedo (IAC)

Aluna: Thais Helena Villa Michielin - 18 de setembro - 14h.

Título: "Avaliação e seleção de híbridos de citros quanto à resposta à mancha marrom

de alternária"

Presidente da Banca: Profa. Dra. Mariângela Cristofani Yaly (Orientadora)

Examinador 1: Profa. Dra. Patrícia Marluci da Conceição (UFSCar)  

Examinador 2: Prof. Dr. Rodrigo Gazaffi (UFSCar)

Examinador 3: Prof. Dr. Fernando Alves de Azevedo (IAC)

1º Suplente: Profa. Dra. Camilla de Andrade Pacheco (IAC)

2º Suplente: Prof. Dr. Evandro Henrique Schinor (UFSCar)

Aluna: Fernanda Zatti Barreto - 21 de setembro - 14h.

Título:  "Caracterização fenotípica  e molecular do Painel  Brasileiro  de Genótipos de

Cana-de-Açucar"

Presidente da Banca: Profa. Dra. Monalisa Sampaio Carneiro (Orientadora)

Examinador 1: Prof. Dr. Antonio Augusto Franco Garcia (USP)

Examinador 2: Prof. Dr. Marco Aurélio Takita (IAC)

Examinador 3: Prof. Dr. Hermann Paulo Hoffmann (UFSCar)

1º Suplente: Profa. Dra. Mariângela Cristofani-Yaly (IAC)

2º Suplente: Prof. Dr. Marcelo Mollinari (USP)

Aluna: Thaís Borges de Oliveira - 17 de setembro - 14h.

Título: "Avaliação do potencial de leveduras isoladas de Milho (Zea mays L.) e cana-

de-açúcar (Saccharum officinarum L.) como promotoras de crescimento vegetal"
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Presidente da Banca: Profa. Dra. Marcia Maria Rosa Magri (Orientadora)

Examinador 1: Profa. Dra. Silvana Perissato Meneghin (UFSCar)

Examinador 2: Profa. Dra. Ane Hackbart de Medeiros (UFSCar)

Examinador 3: Prof. Dr. Eduardo Dal´Ava Mariano (UFSCar)

1º Suplente: Profa. Dra. Sandra Regina Ceccato Antonini (UFSCar)

2º Suplente: Prof. Dr. Reinaldo Gaspar Bastos (UFSCar)

Aprovadas por unanimidade.

Assunto.3.5.Apreciação do relatório PESCD do primeiro semestre, dos alunos:

Alinne  Lozano  Saoncella;  Anna  Lívia  Paraluppi;  Jéssica  Albertini;  Kelly  Aparecida

Fernandes;  Michelle  dos  Santos  Cordeiro  Perna;  Thaís  Borges  de  Oliveira;  Thaís

Helena Villa Michielin; Tiago José Leme de Lima. Aprovados por unanimidade.

Assunto.3.6.Apreciação do Plano de Atividades - PESCD do segundo semestre, dos

alunos:  Amanda de Carvalho Bernardi;  Bruna Cavinatti  Martin;  Danielle de Oliveira;

Jéssica Camargo Foschini; Lucas Smith Pimenta; Odila Lourenço; Renata Kühl Rocha;

Tatiany Aparecida Teixeira Soratto. Aprovados por unanimidade.

Assunto.3.7.Apreciação da solicitação de inclusão do Prof. Dr. Rodrigo Gazaffi, como

co-orientador  da  aluna  Tatiany  Aparecida  Teixeira  Soratto.  Aprovada por

unanimidade.

Assunto.3.8.Apreciação das normas complementares para equivalência de disciplinas

cursadas fora do programa. (anexo) Aprovada por unanimidade.

Assunto.3.9.Apreciação  do  desligamento  do  aluno  Marco  David  Molina  Risco.  O

referido  aluno  não  concluiu  as  disciplinas  em que  havia  se  matriculado,  perdendo

assim a vaga por insuficiência de rendimento. Aprovado por unanimidade.

Assunto.3.10.Apreciação  da  solicitação  de  descredenciamento  do  Prof.  Dr.  André

Eduardo de Souza Belluco. O referido professor não apresentou justificativa para a

solicitação de descredenciamento. Aprovado por unanimidade.

Assunto.3.11.Apreciação  do  desligamento  do  Prof.  Dr.  André  Eduardo  de  Souza

Belluco como orientador do aluno Danilo Sidney Mattos.  O referido professor enviou à

CPG o ofício conforme transcrito  "OF. DTAiSER 055/15, de 19 de agosto de 2015,

Prezada Coordenadora. Solicito o desligamento da condição de orientador do aluno de

mestrado Danilo Sidney Mattos, do Programa de Pós-Graduação Produção Vegetal e

Bioprocessos Associados, devido à indisponibilidade do aluno em realizar e executar

as atividades dentro da minha área de pesquisa. Sem mais para o momento, despeço-

me. Atenciosamente, Prof.  Dr. André Eduardo de Souza Belluco." A CPG discutiu a

situação do aluno, que ficou sem orientador designado e sem condições de enviar o
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projeto dentro do prazo máximo regulamentar previsto no regimento interno (6 meses

após a matrícula).  Decidiu-se por informar oficialmente o aluno sobre a decisão do

professor André e solicitar manifestação do aluno sobre a situação. Na próxima reunião

será discutido novamente esse assunto. 

Nada mais havendo para ser tratado, a Presidência agradeceu a presença e encerrou

a reunião, da qual eu, Sirlene de Fátima Marzagão Lima, lavrei a presente ATA. 

Coordenadora: 
Profa. Dra. Sandra Regina Ceccato Antonini

Vice-Coordenadora: 
Profa. Dra. Monalisa Sampaio Carneiro
Secretária: 
Sirlene Marzagão Lima

Conselheiros: 
Profa. Dra. Márcia Maria Rosa Magri

Profa. Dra. Mariangela Cristofani Yaly

Prof. Dr. Eduardo Dal´Ava Mariano

Prof. Dr. Marco Aurélio Takita

Lucas Smith Pimenta
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Universidade Federal de São Carlos

CCA - Campus de Araras

PPGPVBA - Programa de Pós-Graduação em Produção Vegetal e
Bioprocessos Associados

Ata da 14ª Reunião Ordinária da Coordenação do Programa de Pós-Graduação

em Produção Vegetal e Bioprocessos Associados

Data: 24 de setembro de 2015

Horário: 14h

Local: Sala de Reuniões da Pós-Graduação

Coordenadora: Profa. Dra. Sandra Regina Ceccato Antonini

Secretária: Sirlene Marzagão Lima

Membros  Presentes: Profs.  Drs.  Monalisa  Sampaio  Carneiro,  Márcia  Maria  Rosa

Magri,  Marco  Aurélio  Takita,  Eduardo  Dal'Ava  Mariano,  Mariangela  Cristofani  Yaly,

discente Lucas Smith Pimenta

1. Apreciação de Ata. Ata da 13ª R.O. Aprovada por unanimidade. 

2. Comunicações: 2.1. Presidência. A Profa. Sandra informou que: a) será realizado

no CCA o Exame TOEFL-ITP no dia 07 de novembro. b) já está disponível o novo

Qualis, há várias reclamações pois houve mudança na avaliação de muitas revistas

importantes. c) houve nova modificação no montante de Recursos PROAP, sendo que

o valor atual é de R$ 14.500,00. d) O Programa recebeu mais uma bolsa Cota Pro-

Reitoria, a qual foi destinada à aluna Tatiany Aparecida Soratto.

2.2.  Membros.  A  Profa.  Monalisa  informou  que  participou  do  Seminário  de

acompanhamento  dos programas de  pós-graduação  em Brasília,  nos  dias  31/08  e

01/09, informou que na Plataforma Sucupira brevemente será informado o Qualis para

área de Ciências Agrárias I com mudanças importantes para as revistas brasileiras que

em alguns casos tiveram mudança de posição do extrato do Qualis. O diretor da área

quer  fazer  algumas  modificações  como  modificação  no  número  de  orientando  por

docente  e  número  mínimo de  docentes,  para  APCN -  Doutorado,  possibilidade de

desligamento  de  mais  de  10%  de  alunos  sem  prejuízo  para  o  programa,  incluir

patentes e variedades protegidas.

3. Expediente. Aprovado por unanimidade a inclusão do Assunto 3.8.

3. Expediente

Assunto.3.1.Apreciação da solicitação de aproveitamento de créditos do Aluno Diogo

Luílio de Faria. Retirado de pauta por falta de ciência do orientador.

Assunto.3.2.Apreciação da banca de qualificação:

Aluna: Ana Carolina Costa Arantes - 15 de outubro - 14h.
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Título: "Milho orgânico em consórcio com adubos verdes perene: opção para o sistema

de plantio direto"

Presidente da Banca: Profa. Dra. Anastácia Fontanetti (Orientadora)

Examinador 1: Profa. Dra. Ariana Vieira da Silva (IFSULDEMINAS)

Examinador 2: Profa. Dra. Patrícia Marluci Conceição (UFSCar)

Examinador 3: Prof. Dr. Marcio Roberto Soares (UFSCar)

1º Suplente: Prof. Dr. Fernando Alves de Azevedo (IAC)

2º Suplente: Prof. Dr. Rodrigo Gazaffi (UFSCar)

Aprovada por unanimidade.

Assunto.3.3.Apreciação do documento encaminhado pelo aluno Danilo Sidney Mattos.

Após a leitura do documento, anexo, a Profa. Sandra informou que encaminhará um

ofício ao aluno informando que ela assumirá a orientação e o Prof. Dr. Luiz Antonio

Correia Margarido será o co-orientador. O aluno terá até o dia 31 de novembro para

entregar o novo projeto de pesquisa. Aprovado por unanimidade.

Assunto.3.4.Apreciação dos Projetos de Pesquisa.

Aprovado por unanimidade que os Projetos de Pesquisa sejam encaminhados para os

pareceristas, acompanhados de uma ficha de avaliação, conforme segue: 

Alinne Lozano Saoncella Parecerista: Prof. Dr. Jean Carlos Cardoso

Amanda de Carvalho Bernardi Parecerista: Profa. Dra. Ane Hackbart Medeiros

Anna Lívia Paraluppi Parecerista: Profa. Dra. Marcia Maria R.Magri

Bruna Cavinatti Martin Parecerista: Profa. Dra. Patrícia M. Conceição

Danielle de Oliveira Parecerista: Profa. Dra. Ana Paula Melo

Diogo Luilio de Faria Parecerista: Prof. Dr. José Carlos Casagrande

Elaine Cristina Alexandre Parecerista: Prof. Dr. Marco Aurélio Takita

Jéssica Albertini Parecerista: Profa. Dra. Silvana P. Meneghin

Jéssica Camargo Foschini Parecerista: Profa. Dra. Mariangela C. Yaly

Lucas Smith Pimenta Parecerista: Prof. Dr. Victor Vitorello (CENA)

Marcelo Augusto de Souza Costa Parecerista: Prof. Dr. Reinaldo G. Bastos

Odila Lourenço Parecerista: Prof. Dr. Fernando Azevedo

Renata Kühl Rocha Parecerista: Profa. Dra. Leonor L. Assad

Tatiany Aparecida Teixeira Soratto Parecerista: Profa. Dra. Monalisa S. Carneiro

Tiago José Leme de Lima Parecerista: Prof. Dr. Douglas Bizari

Assunto.3.5.Apreciação  da  solicitação  de  recursos  financeiros  para  participar  de

congresso da aluna Ana Carolina Costa Arantes. Aprovado por unanimidade o auxílio

no valor de R$ 2.365,00 para apresentação de trabalho no Congresso Brasileiro de
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Agroecologia que será realizado em Belém-PA no período de 27/09 a 01/10/2015.

Assunto.3.6.Apreciação do Processo Seletivo para 2016. Aprovado por unanimidade.

(anexo).

Assunto.3.7.Apreciação da solicitação de credenciamento do Prof.  Dr.  Jean Carlos

Cardoso e do Prof. Dr. Evandro Henrique Schinor. Aprovado por unanimidade.

Assunto.3.8.Apreciação da solicitação de auxílio estudante das alunas Fernanda Zatti

Barreto e Tatiane de Fátima Mistura. Aprovado, por unanimidade, o auxílio no valor de

R$ 150,00 para cada aluna para desenvolvimento do projeto.

Nada mais havendo para ser tratado, a Presidência agradeceu a presença e encerrou

a reunião, da qual eu, Sirlene de Fátima Marzagão Lima, lavrei a presente ATA. 

Coordenadora: 
Profa. Dra. Sandra Regina Ceccato Antonini

Vice-Coordenadora: 
Profa. Dra. Monalisa Sampaio Carneiro
Secretária: 
Sirlene Marzagão Lima

Conselheiros: 
Profa. Dra. Márcia Maria Rosa Magri

Profa. Dra. Mariangela Cristofani Yaly

Prof. Dr. Eduardo Dal´Ava Mariano

Prof. Dr. Marco Aurélio Takita

Lucas Smith Pimenta
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Universidade Federal de São Carlos

CCA - Campus de Araras

PPGPVBA - Programa de Pós-Graduação em Produção Vegetal e
Bioprocessos Associados

Ata da 15ª Reunião Ordinária da Coordenação do Programa de Pós-Graduação

em Produção Vegetal e Bioprocessos Associados

Data: 15 de outubro de 2015

Horário: 14h

Local: Sala de Reuniões da Pós-Graduação

Coordenadora: Profa. Dra. Sandra Regina Ceccato Antonini

Secretária: Sirlene Marzagão Lima

Membros  Presentes: Profs.  Drs.  Monalisa  Sampaio  Carneiro,  Márcia  Maria  Rosa

Magri,  Marco  Aurélio  Takita,  Eduardo  Dal'Ava  Mariano,  Mariangela  Cristofani  Yaly,

discente Danielle de Oliveira.

1. Apreciação de Ata. não houve.

2. Comunicações: 2.1. Presidência. A Profa. Sandra informou que: a) será realizado

no CCA o Exame TOEFL-ITP no dia 07 de novembro. 

2.2. Membros. 

3. Expediente. Aprovado por unanimidade a inclusão dos Assuntos.3.6 a 3.9.

Assunto.3.1.Apreciação dos formulários de avaliação de  qualificação das alunas:

Fernanda  Zatti  Barreto;  Kelly  Aparecida  Fernandes  de  Campos;  Thaís  Borges  de

Oliveira; Thais Helena Villa Michielin. A Profa. Sandra leu os formulários de avaliação

da qualificação das alunos, tendo sido aprovados por unanimidade.

Assunto.3.2.Apreciação de bancas de qualificação:

Aluna: Tatiane de Fátima Mistura - 04 de novembro - 14h.

Título: "Diversidade genética dos patógenos causadores das ferrugens em cana-de-

açúcar"

Presidente da Banca: Prof. Dr. Alfredo S. Urashima (Orientador)

Examinador 1: Prof. Dr. Roberto Giacomini Chapola (FAI-UFSCar)

Examinador 2: Profa. Dra. Ana Paula de Oliveira Amaral Mello  (UFSCar)

Examinador 3: Prof. Dr. Luís Otávio Saggion Beriam (CEIB)

1º Suplente: Prof. Dr. Nelson Sidnei Massola Júnior (ESALQ/USP)

2º Suplente: Prof. Dr. Edson Luiz Furtado (UNESP)

Aluna: Larissa Chariel Domingos da Silva - 19 de novembro - 14h.
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Título: "Caracterização do papel dos microrganismos cultiváveis associados à secreção

oral de Diatraea Saccharalis (Lepidoptera: Crambidae) na relação entre inseto e cana-

de-açúcar"

Presidente da Banca: Profa. Dra. Ane Hackbart de Medeiros (Orientadora)

Examinador 1: Prof. Dr. Ricardo Toshio Fujihara (UFSCar)

Examinador 2: Profa. Dra. Marcia Maria Rosa Magri  (UFSCar)

Examinador 3: Profa. Dra. Ana Beatriz Riguetti Zanardo (ESALQ/USP)

1º Suplente: Profa. Dra. Celeste Paola D´Alessandro (ESALQ/USP)

2º Suplente: Profa. Dra. Silvana Perissatto Meneghin (UFSCar)

Aluna: Michelle dos Santos Cordeiro Perna- 13 de novembro - 8h.

Título:  " Efeito  do ácido acético sobre o crescimento e capacidade fermentativa da

levedura Meyerozyma Guilliermondii  em meio sintético e hidrolisado ácido de bagaço

de cana-de-açúcar "

Presidente  da  Banca:  Profa.  Dra.  Profa.  Dra.  Sandra  Regina  Ceccato  Antonini

(Orientadora)

Examinador 1: Prof. Dr. Reinaldo Gaspar Bastos (UFSCar)

Examinador 2: Profa. Dra. Marcia Maria Rosa Magri  (UFSCar)

Examinador 3: Profa. Dra. Mariana Altenhofen da Silva (UFSCar)

1º Suplente: Prof. Dr. André Eduardo de Souza Belluco (UFSCar)

2º Suplente: Profa. Dra. Silvana Perissatto Meneghin (UFSCar)

Aprovadas por unanimidade.

Assunto.3.3.Apreciação da solicitação de trancamento de matrícula da aluna Alinne

Lozano Saoncella.  A Profa.  Monalisa,  orientadora  da aluna,  informou que a  Alinne

recebeu uma oportunidade de emprego por 180 dias. Aprovado por unanimidade.

Assunto.3.4.Apreciação da solicitação de aproveitamento de créditos do Aluno Diogo

Luílio  de  Faria.   O  aluno  cursou  a  disciplina  Química  e  Fertilidade  do  Solo-

Fundamentos para Recuperação de Solos Degradados no PPGAA-Ar.  Foi aprovado

por unanimidade o aproveitamento de quatro créditos.

Assunto.3.5.Apreciação da solicitação de auxilio financeiro no valor de R$ 150,00 para

as alunas Ana Carolina Costa Arantes e Larissa Chariel Domingos da Silva. Aprovado

por unanimidade.

Assunto.3.6.Apreciação  da  Ficha  de  Caracterização  da  Disciplina:  Diversidade  e

genética de populações de bactérias em doenças de plantas, de responsabilidade do

Prof. Dr. Helvécio Della Coletta Filho. O assunto será discutido na próxima reunião da

CPG, a presidência irá conversar com o Prof. Helvécio para verificar a possibilidade de
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alteração do nome da disciplina.

Assunto.3.7.Apreciação da solicitação de inclusão do Prof. Evandro Henrique Schinor

como responsável pela disciplina "Fruticultura". A Profa. Mariângela esclareceu que no

próximo semestre (1/2016) o Prof.  Evandro ministrará a disciplina " Fruticultura" em

colaboração com ela. Para 2017, ela irá propor uma nova disciplina e o Prof. Evandro

assumirá a disciplina "Fruticultura" integralmente. Aprovado por unanimidade. 

Assunto.3.8.Apreciação  da  solicitação  de  aproveitamento  do  TOEFL-ITP  como

proficiência em Inglês da aluna Odila Lourenço. Aprovado por unanimidade.

Assunto.3.9.Apreciação  da  comissão  eleitoral  para  proceder  a  eleição  dos  novos

coordenadores e conselheiros para o próximo biênio.  Aprovado por  unanimidade a

Comissão  composta  por:  Prof.  Dr.  Rodrigo  Gazafi,  Profa.  Dra.  Ane  Hackbart  de

Medeiros e discente Danielle de Oliveira.

Nada mais havendo para ser tratado, a Presidência agradeceu a presença e encerrou

a reunião, da qual eu, Sirlene de Fátima Marzagão Lima, lavrei a presente ATA. 

Coordenadora: 
Profa. Dra. Sandra Regina Ceccato Antonini

Vice-Coordenadora: 
Profa. Dra. Monalisa Sampaio Carneiro
Secretária: 
Sirlene Marzagão Lima

Conselheiros: 
Profa. Dra. Márcia Maria Rosa Magri

Profa. Dra. Mariangela Cristofani Yaly

Prof. Dr. Eduardo Dal´Ava Mariano

Prof. Dr. Marco Aurélio Takita

Danielle de Oliveira
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Universidade Federal de São Carlos

CCA - Campus de Araras

PPGPVBA - Programa de Pós-Graduação em Produção Vegetal e
Bioprocessos Associados

Ata da 16ª Reunião Ordinária - 1ª Sessão - da Coordenação do Programa de Pós-

Graduação em Produção Vegetal e Bioprocessos Associados

Data: 12 de novembro de 2015

Horário: 14h

Local: Sala de Reuniões da Pós-Graduação

Coordenadora: Profa. Dra. Sandra Regina Ceccato Antonini

Secretária: Sirlene Marzagão Lima

Membros  Presentes: Profs.  Drs.  Monalisa  Sampaio  Carneiro,  Márcia  Maria  Rosa

Magri,  Marco  Aurélio  Takita,  Eduardo  Dal'Ava  Mariano,  Mariangela  Cristofani  Yaly,

discente Lucas Smith Pimenta.

1. Apreciação de Ata. não houve.

2. Comunicações: 2.1. Presidência. A Profa. Sandra informou que houve 36 inscritos

no Processo Seletivo, apenas um indeferimento. Informou também que a Prof. Débora,

pró-reitora da PROPG, esteve no CCA, fez reunião geral  com os coordenadores e

depois  individualmente,  nessa  reunião  a  Pró-Reitora  afirmou  que  se  não  houver

aprovação de novos cursos as bolsas da Cota/Pro-Reitoria serão mantidas. A Profa.

Débora afirmou também que é contraria a submissão do doutorado pelo PPGPVBA

nesse momento.

2.2. Membros. 

3. Expediente. Aprovado por unanimidade a inclusão do Assunto 3.12.

Assunto.3.1.Homologação da aprovação em decisão "ad referendum" da presidência
no  Regimento  da  Eleição  para  escolha  de  Coordenador,  Vice-Coordenador  e
Conselheiros da CPG. (anexo). Homologado por unanimidade.

Assunto.3.2.Homologação da aprovação em decisão "ad referendum" da presidência
na Comissão do Processo Seletivo para 2016. (anexo). Homologado por unanimidade.

Assunto.3.3.Apreciação do formulário de avaliação de qualificação das alunas:  Ana
Carolina Costa Arantes; Tatiane de Fátima Mistura.  A Profa. Sandra leu os formulários
de avaliação da qualificação das alunas, tendo sido aprovados por unanimidade. 

Assunto.3.4.Apreciação  da  solicitação  de  inclusão  do  Dr.  Renée  S.  Arias  como
Coorientador da aluna Tatiane de Fátima Mistura. Aprovado por unanimidade.

Assunto.3.5.Apreciação da Avaliação dos Projetos de Pesquisa dos alunos: Amanda
de  Carvalho  Bernardi,  Anna  Lívia  Paraluppi,  Bruna  Cavinatti  Martins,  Danielle  de
Oliveira;  Diogo  Luilio  Faria,  Elaine  Cristina  Alexandre,  Jéssica  Albertini,  Jéssica
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Camargo  Foschini,  Lucas  Smith  Pimenta,  Marcelo  Augusto  de  Souza Costa,  Odila
Lourenço,  Renata  Kühl  Rocha,  Tiago  José  Leme  de  Lima.  A Profa.  Sandra  leu  a
avaliação de todos os alunos, tendo sido aprovados por unanimidade. A avaliação será
encaminhada aos alunos e orientadores que deverão apresentar o projeto reformulado
em 30 dias.

Assunto.3.6.Apreciação das Normas Complementares para Defesa de Dissertação de
Mestrado. (anexo). Aprovado por unanimidade.

Foi  aprovado,  por unanimidade,  que os assuntos abaixo serão discutidos em
segunda sessão no dia 13/11 as 14h.

Assunto.3.7.Apreciação dos Critérios para distribuição de Bolsas CAPES-DS.

Assunto.3.8.Apreciação  das  alterações  nas  Normas  Complementares  para
Qualificação.

Assunto.3.9.Apreciação das disciplinas dos Profs. Drs. Helvécio Della Coletta Filho,
Ane Hackbart de Medeiros e Jean Carlos Cardoso.

Assunto.3.10.Apreciação da Programação do Simpósio.

Assunto.3.11.Apreciação  do  Resultado  da  Eleição  para  escolha  de  Coordenador,
Vice-Coordenador e Conselheiros da CPG.

Assunto.3.12.Apreciação da solicitação de alteração de responsabilidade da Disciplina
Biologia Molecular Aplicada.

Nada mais havendo para ser tratado, a Presidência agradeceu a presença e encerrou

a reunião, da qual eu, Sirlene de Fátima Marzagão Lima, lavrei a presente ATA. 

Coordenadora: 
Profa. Dra. Sandra Regina Ceccato Antonini

Vice-Coordenadora: 
Profa. Dra. Monalisa Sampaio Carneiro
Secretária: 
Sirlene Marzagão Lima

Conselheiros: 
Profa. Dra. Márcia Maria Rosa Magri

Profa. Dra. Mariangela Cristofani Yaly

Prof. Dr. Eduardo Dal´Ava Mariano

Prof. Dr. Marco Aurélio Takita

Lucas Smith Pimenta
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Universidade Federal de São Carlos

CCA - Campus de Araras

PPGPVBA - Programa de Pós-Graduação em Produção Vegetal e
Bioprocessos Associados

Ata da 16ª Reunião Ordinária - 2ª Sessão - da Coordenação do Programa de Pós-

Graduação em Produção Vegetal e Bioprocessos Associados

Data: 13 de novembro de 2015

Horário: 14h

Local: Sala de Reuniões da Pós-Graduação

Coordenadora: Profa. Dra. Sandra Regina Ceccato Antonini

Secretária: Sirlene Marzagão Lima

Membros  Presentes: Profs.  Drs.  Monalisa  Sampaio  Carneiro,  Márcia  Maria  Rosa

Magri,  Marco  Aurélio  Takita,  Eduardo  Dal'Ava  Mariano,  Mariangela  Cristofani  Yaly,

discente Lucas Smith Pimenta.

1. Apreciação de Ata. não houve.

2. Comunicações: 2.1. Presidência. não houve

2.2. Membros. 

3.  Expediente.  Os  assuntos  abaixo  não  foram discutidos  na  primeira  sessão

realizada no dia 12/11.

Assunto.3.7.  Apreciação  dos  Critérios  para  distribuição  de  Bolsas  CAPES-DS.

Aprovado pela maioria. (anexo)

Assunto.3.8.Apreciação  das  alterações  nas  Normas  Complementares  para

Qualificação. Aprovado por unanimidade. (anexo)

Assunto.3.9.Apreciação das disciplinas dos Profs. Drs. Helvécio Della Coletta Filho,

Ane Hackbart de Medeiros e Jean Carlos Cardoso. Aprovadas por unanimidade.

Assunto.3.10.Apreciação da Programação do Simpósio.

Aprovado por unanimidade que o assunto será discutido em próxima reunião.

Assunto.3.11.Apreciação  do  Resultado  da  Eleição  para  escolha  de  Coordenador,

Vice-Coordenador e Conselheiros da CPG. Foram eleitos como Coordenadora e Vice-

coordenadora do PPGPVBA a Profa. Dra. Sandra Regina Ceccato Antonini e Profa.

Dra. Monalisa Sampaio Carneiro, respectivamente. Como conselheiros da CPG foram

eleitos como Titulares pela linha de pesquisa Produção Vegetal e Biotecnologia: Prof.

Dr. Eduardo Dal´Ava Mariano e Prof. Dr. Alfredo Seiiti Urashima, como suplentes foram

indicados: Profa. Dra. Mariângela Cristofani-Yaly e Prof. Dr. Fernando Cesar Sala. Para

a linha de Pesquisa Bioprocessos Associados à Agricultura e Indústria foram eleitos:
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Prof. Dr. Marco Aurélio Takita e Profa. Dra. Marcia Maria Rosa Magri e como suplentes:

Prof. Dr. Reinaldo Gaspar Bastos e Profa. Dra. Mariana Altenhofen da Silva.

Assunto.3.12.Apreciação  da  solicitação  de  alteração  de  responsabilidade  das

Disciplinas:  Biologia  Molecular  Aplicada  e  Fruticultura  Tropical.  Aprovado  por

unanimidade  que  a  Disciplina  Biologia  Molecular  Aplicada  passará  para

responsabilidade  da  Profa.  Dra.  Mariângela  Cristofany  Yali  e  que  a  Disciplina

Fruticultura Tropical será de responsabilidade do Prof. Dr. Evandro Henrique Schinor.

Nada mais havendo para ser tratado, a Presidência agradeceu a presença e encerrou

a reunião, da qual eu, Sirlene de Fátima Marzagão Lima, lavrei a presente ATA. 

Coordenadora: 
Profa. Dra. Sandra Regina Ceccato Antonini

Vice-Coordenadora: 
Profa. Dra. Monalisa Sampaio Carneiro
Secretária: 
Sirlene Marzagão Lima

Conselheiros: 
Profa. Dra. Márcia Maria Rosa Magri

Profa. Dra. Mariangela Cristofani Yaly

Prof. Dr. Eduardo Dal´Ava Mariano

Prof. Dr. Marco Aurélio Takita

Lucas Smith Pimenta
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Universidade Federal de São Carlos

CCA - Campus de Araras

PPGPVBA - Programa de Pós-Graduação em Produção Vegetal e
Bioprocessos Associados

Ata da 17ª Reunião Ordinária da Coordenação do Programa de Pós-Graduação

em Produção Vegetal e Bioprocessos Associados

Data: 17 de dezembro de 2015

Horário: 14h

Local: Sala de Reuniões da Pós-Graduação

Coordenadora: Profa. Dra. Sandra Regina Ceccato Antonini

Secretária: Sirlene Marzagão Lima

Membros  Presentes: Profs.  Drs.  Monalisa  Sampaio  Carneiro,  Márcia  Maria  Rosa

Magri,  Marco  Aurélio  Takita,  Eduardo  Dal'Ava  Mariano,  Alfredo  Seiiti  Urashima,

discente Lucas Smith Pimenta.

1. Apreciação de Ata.  Atas da 16ª R.O. 1ª e 2ª sessões. Aprovadas por unanimidade.

2.  Comunicações:  2.1.  Presidência.  A Profa.  Sandra  informou  que  a  Pró-Reitora

comunicou que os recursos financeiros para os estudantes ainda não foram pagos pois

estão aguardando liberação da verba pela CAPES. Enfatizou que os programas devem

fazer  as  defesas  das dissertações  por  videoconferência  sempre  que possível  para

economia de recursos, pois haverá cortes no PROAP 2016. O I Simpósio de Produção

Vegetal e Bioprocessos Associados será realizado nos dias 07 e 08 de março de 2016,

sendo que a comissão organizadora já criou uma conta no Facebook para divulgação,

estão finalizando o site do simpósio e as palestras já foram definidas (quatro palestras

e  dois  mini  cursos).  A profa.  Sandra  também  informou  que  não  haverá  prova  de

proficiência  no  final  desse  ano,  pois  os  alunos  estão  aguardando  o  resultado  do

TOEFL-ITP realizado em novembro último. O exame de proficiência será aplicado no

início de 2016.

2.2. Membros. A Profa. Monalisa informou que na ultima reunião do CoC foi informado

que o CCA passará a utilizar o Sistema Operacional Linux. 

3. Expediente. Aprovado por unanimidade a inclusão do Assunto 3.9;

Assunto.3.1.Homologação da aprovação em decisão "ad referendum" da presidência

no resultado final do Processo Seletivo para 2016 (anexo). A Profa. Sandra informou

que foram 36 inscrições, uma foi indeferida e compareceram 30 candidatos, tendo sido

aprovados 18, a maioria ex-alunos do CCA. Homologada por unanimidade.

Assunto.3.2.Apreciação  do  relatório  de  qualificação  das  alunas:  Larissa  Chariel
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Domingos da Silva e Michelle dos Santos Cordeiro Perna. Após leitura, os relatórios

foram aprovados por unanimidade.

Assunto.3.3.Apreciação  da  solicitação  de  destrancamento  de  matrícula  da  aluna

Alinne Lozano Saoncella. Aprovada por unanimidade a solicitação de destrancamento.

Assunto.3.4.Apreciação da Avaliação do Projeto de Pesquisa da aluna Alinne Lozano

Saoncella. Aprovado por unanimidade.

Assunto.3.5.Apreciação  do  projeto  de  pesquisa  do  aluno  Danilo  Sidney  Mattos.

Aprovada por unanimidade a indicação da Profa. Dra. Maria Tereza Mendes Ribeiro

Borges como parecerista.

Assunto.3.6.Apreciação  do  calendário  do  primeiro  semestre  de  2016  (anexo).

Aprovado por unanimidade.

Assunto.3.7.Apreciação da solicitação da aluna Bianca Rocha Silveira para prorrogar

a bolsa CAPES até agosto de 2016. A Profa. Sandra propôs que fossem cumpridas as

Normas para atribuição de bolsas do programa,  votando a favor  dessa proposta  a

Profa. Márcia, Prof. Takita, Prof. Eduardo e Prof. Alfredo. Abstenções: Profa. Monalisa

e Discente Lucas. Dessa forma foi negada a solicitação de prorrogação da bolsa da

discente pela maioria dos membros.

Assunto.3.8.Apreciação das respostas aos pareceres dos projetos de pesquisa dos

alunos: Danielle de Oliveira,  Renata Kühl Rocha, Jéssica Camargo Foschini,  Elaine

Cristina Alexandre, Diogo Faria. A aluna Odila Lourenço solicitou prorrogação de prazo

para entregar o projeto de pesquisa, pois fará mudança de projeto.  Aprovadas por

unanimidade. 

Assunto.3.9.Apreciação da solicitação de aproveitamento de créditos do aluno Danilo

Sidney  Mattos,  disciplina  Química  e  Fertilidade  do  Solo:Fundamentos  para

recuperação de solos, cursada no PPGAA, no primeiro semestre de 2015. Aprovada

por unanimidade, e serão reconhecidos quatro créditos.

Nada mais havendo para ser tratado, a Presidência agradeceu a presença e encerrou

a reunião, da qual eu, Sirlene de Fátima Marzagão Lima, lavrei a presente ATA. 

Coordenadora: 
Profa. Dra. Sandra Regina Ceccato Antonini

Vice-Coordenadora: 
Profa. Dra. Monalisa Sampaio Carneiro
Secretária: 
Sirlene Marzagão Lima

Conselheiros: 
Profa. Dra. Márcia Maria Rosa Magri                 
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Prof. Dr. Alfredo Seiiti Urashima

Prof. Dr. Eduardo Dal´Ava Mariano

Prof. Dr. Marco Aurélio Takita

Lucas Smith Pimenta
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	1. Apreciação de Ata. Não houve.
	2. Comunicações: 2.1. Presidência. Não houve.
	1. Apreciação de Ata.
	Apreciação da Ata da 8ª. Reunião Ordinária da CPG-PVBA. Aprovada por unanimidade.
	2. Comunicações. 2.1. Presidência. A Profa. Sandra informou que dos 21 alunos aprovados no processo seletivo, 17 fizeram a matrícula. O semestre terá início no dia 09 de março, porém a aula Inaugural será no dia 10 de março com a palestra "Compostos voláteis em variedades de manga resistentes e suscetíveis à mosca-das-frutas Anastrepha obliqua: Ecologia, Química para Produção Vegetal" ministrada pelo Prof. Dr. Christiann Davis Tosta. Houve mudança no horário da disciplina de Análise Estatística de Dados, que será ofertada somente as segundas-feiras. Informou ainda que o Prof. Dr. Rafael Pio, coordenador adjunto da Área de Ciências Agrárias 1 da CAPES, aceitou o convite e estará no CCA no dia 16 de abril para uma palestra e conversa com os coordenadores de curso. O PPGPVBA recebeu uma cota de bolsa de pós-doutorado pelo PNPD-CAPES e a seleção deverá ser feita até dia 17 de março. Informou também que foi aplicada a prova de inglês no dia 15 de dezembro de 2014.
	Assunto.3.1.Homologação da Aprovação em decisão "ad referendum" dado pela Presidência no resultado do Processo Seletivo 2015, alunos regulares. (anexo1). Homologado por unanimidade.
	Assunto.3.2.Homologação da Aprovação em decisão "ad referendum" dado pela Presidência nas inscrições de aluno especial para o 1º semestre/2015. Felipe M.S. Morsoleto (Biologia Molecular Aplicada e Produção de Grandes Culturas); Maiara Curtulo (Fruticultura Tropical); Ana Ligia Giraldeli (Produção de Grandes Culturas); Daniel Malheiro do Nascimento (Biotecnologia Agroindustrial, Biologia Molecular Aplicada e Produção de Grandes Culturas). Homologadas por unanimidade. Assunto.3.3.Apreciação do Relatório anual de Atividade dos alunos. A Profa. Sandra fez a leitura dos relatórios das alunas Ana Carolina Costa Arantes, Kelly Aparecida Fernandes, Larissa Chariel Domingos da Silva, Michelle dos Santos Cordeiro Perna, Tatiane de Fátima Mistura, Thais Borges de Oliveira e Thais Helena Villa Michielin, que foram aprovados por unanimidade.
	Assunto.3.4.Apreciação do Plano de Trabalho PESCD. Apresentaram o plano de trabalho PESCD os seguintes alunos: Alinne Lozano Saoncella, Anna Lívia Paraluppi, Jéssica Albertini, Michelle dos Santos Cordeiro perna, Thais Borges de Oliveira e Tiago José Leme de Lima. Aprovado por unanimidade.
	Assunto.3.5.Apreciação da resposta do Orientador aos pareceres dos projetos. Foram apresentadas as respostas dos orientadores Profa. Dra. Sandra Regina Ceccato Antonini; Profa. Dra. Márcia Maria Magri e Profa. Dra. Monalisa Sampaio Carneiro. Os docentes que não enviaram a resposta aos pareceres serão contactados.
	Assunto.3.6.Apreciação da solicitação de descredenciamento da Profa. Dra. Marta Regina Verruma Bernardi. Aprovado por unanimidade.
	Assunto.3.7.Apreciação das fichas de oferta das disciplinas do primeiro semestre/2015. Biologia Molecular Aplicada, Biotecnologia Agroindustrial, Estágio Supervisionado de Capacitação Docente em Produção Vegetal e Bioprocessos Associados, Estatística Experimental, Fruticultura Tropical, Produção de Grandes Culturas, Tópicos Especiais em Produção Vegetal. Aprovadas por unanimidade.
	Assunto.3.8.Apreciação da solicitação da Tatiane Mendes Scaranello Ramos para cursar como aluno especial a disciplina Biologia Molecular Aplicada. A referida aluna perdeu o prazo de inscrição, porém como há vagas na disciplina, foi aprovada a solicitação por unanimidade.
	1. Apreciação de Ata.
	Apreciação da Ata da 9ª. Reunião Ordinária da CPG-PVBA. Aprovada por unanimidade.
	Disse que a visita do Prof. Dr. Rafael Pio (coordenador adjunto da Capes na área de ciências agrárias 1) foi muito interessante e esclarecedora. Ele deixou claro a importância do cumprimento dos prazos de defesa e as publicações para a nota do curso.
	2.2. Membros. A Profa. Márcia disse que a palestra foi muito instrutiva. O Prof. Takita relatou que foi importante a participação dos alunos na palestra, pois quando entram no curso não tem noção do que representam para o curso. A Profa. Monalisa ressaltou que a maioria dos alunos e docentes do Programa participaram da palestra. A discente Danielle disse que a palestra foi muito esclarecedora e que ele foi muito receptivo, enfatizando em sua palestra a contribuição dos alunos para a nota do curso.
	3. Expediente. Foi aprovado por unanimidade a inclusão dos Assuntos.3.9.; 3.10. e 3.11.
	Assunto.3.1.Homologação da Aprovação em decisão "ad referendum" dado pela Presidência no Relatório de Atividades - PESCD das alunas: Ana Carolina Costa Arantes, Bianca Rocha Silveira, Fernanda Zatti Barreto, Larissa Chariel Domingos da Silva; Tatiane de Fátima Mistura. Homologado por unanimidade.
	Assunto.3.2.Homologação da Aprovação em decisão "ad referendum" dado pela Presidência no resultado do Processo Seletivo PNPD. A profa. Sandra relatou como foi o processo seletivo: houve 1 inscrito inicialmente, e em decorrência disso o prazo de inscrições foi estendido. Foram recebidas mais 3 inscrições. A análise da documentação foi feita pelos professores Sandra, Monalisa, Márcia e Eduardo, os quais selecionaram a Dra. Ligianne Din Shirahigue. Homologado por unanimidade.
	Assunto.3.3.Apreciação do Plano de Atividade PESCD dos alunos Kelly Aparecida Fernandes, Marco David Molina Risco e Thais Helena Villa Michielin. Aprovado por unanimidade.
	Assunto.3.4.Apreciação do Relatório anual de Atividade das alunas Bianca Rocha Silveira e Fernanda Zatti Barreto. Aprovado por unanimidade.
	Assunto.3.5.Apreciação da solicitação de aproveitamento de créditos das alunas: Danielle de Oliveira, Elaine Cristina Alexandre, Renata Kühl Rocha, Anna Livia Paraluppi. Aprovado por unanimidade.
	Assunto.3.6.Apreciação da solicitação de auxílio financeiro estudante da aluna Larissa Chariel Domingos da Silva, R$ 100,00 taxa de inscrição para participar da 67ª Reunião Anual SBPC. Aprovado por unanimidade, condicionado à entrega do trabalho a ser apresentado.
	Assunto.3.7.Apreciação do plano de atividades, projeto de pesquisa e proposta de disciplina da Bolsista PNPD Dra. Ligianne Din Shirahigue. Aprovado por unanimidade.
	Assunto 3.8. Abertura de vagas para o edital Edital PROPAT-BRASIL-MÉXICO nº 001/2015. Aprovado o aceite de dois alunos para o segundo semestre de 2015 e dois para o primeiro semestre de 2016.
	1. Apreciação de Ata.
	Apreciação da Ata da 10ª. Reunião Ordinária da CPG-PVBA. Aprovada por unanimidade.
	2. Comunicações
	1.1. Presidência. Não houve.
	Assunto.3.1.Apreciação da solicitação de aproveitamento do exame TOEFL ITP para o exame de proficiência em inglês, do aluno Tiago José Leme de Lima. Aprovado por unanimidade.
	Assunto.3.2. Apreciação da solicitação de auxilio para participar do XX Simpósio Nacional de Bioprocessos que será realizado em Fortaleza - CE da Profa. Dra. Sandra Regina Ceccato Antonini e da aluna Anna Lívia Paraluppi. Foi aprovado, por unanimidade, o pagamento das diárias e das passagens para a Profa. Sandra e para a aluna Anna Lívia o valor de R$ 2.450,00.
	Assunto.3.3. Apreciação do calendário do segundo semestre de 2015. Aprovado por unanimidade. (anexo)
	Assunto.3.4. Homologação da aprovação ad-referendum da distribuição dos recursos PROAP 2015. Homologado por unanimidade. (anexo)
	1. Apreciação de Ata. Não houve.
	2. Comunicações: 2.1. Presidência. A Profa. Sandra informou que o Programa recebeu, por empréstimo, uma bolsa DS que foi atribuída à aluna Tatiany Aparecida Teixeira Sorato.
	Assunto.3.1. Apreciação da solicitação de recurso financeiro para a aluna Larissa Chariel Domingos da Silva, no valor de R$ 102,40, para participar da 67ª Reunião Anual SBPC, em São Carlos, de 12 a 18/07/2015. Aprovado por unanimidade.
	Assunto.3.2. Apreciação da alteração do calendário para o segundo semestre, período de oferta da primeira disciplina condensada. Foi aprovada, por unanimidade, a alteração do período para 10 a 14 de agosto e também o final do semestre letivo foi alterado para 22 de dezembro de 2015.
	Assunto.3.3. Apreciação das fichas de Caracterização das disciplinas do segundo semestre de 2015. Aprovadas por unanimidade.
	PVBA-008 Controle de Qualidade de Produtos Agroindustriais (alteração do prof. responsável e da ementa) e PVBA-017 Tópicos em Olericultura (alteração da distribuição de carga horária)
	Assunto.3.4. Apreciação do processo de seleção para alunos especiais do segundo semestre de 2015. (anexo). Aprovado por unanimidade.
	Assunto.3.5. Apreciação das fichas de oferta das disciplinas do segundo semestre de 2015. Aprovado por unanimidade.
	1. Apreciação de Ata. Ata da 11ª R.O. e da 12ª R.O.. Aprovadas por unanimidade.
	2. Comunicações: 2.1. Presidência. A Profa. Sandra informou que a CAPES realizou cortes nos recursos PROAP da ordem de 75%, restando para o Programa R$ 6.250,00 dos R$ 25.000,00 previamente liberados. Houve também suspensão do "Pró-equipamentos". Desta forma, descontando as solicitações já realizadas, ainda há um saldo para o programa, porém não suficiente para novos pedidos de auxílios, os quais ficam suspensos temporariamente. As cotas de bolsas dos alunos serão mantidas. A Profa. Monalisa participará do Seminário de acompanhamento da avaliação de programas na CAPES, que será realizado em Brasília nos dias 31/08 e 01/09. As despesas com a viagem foram autorizadas pela PROPG. Informou ainda que as reuniões da CPG ocorrerão nos dias 24/09, 15/10, 19/11 e 17/12 (a ser confirmada). Lembrou ainda do prazo final de entrega dos projetos de pesquisa, que é dia 31/08/2015.
	Assunto.3.1.Homologação da aprovação em decisão "ad-referendum" da presidência nas inscrições em disciplinas para alunos especiais do segundo semestre de 2015. (anexo) Homologada por unanimidade.
	Assunto.3.2.Apreciação da solicitação de aproveitamento do Exame TOEFL para proficiência em língua inglesa das alunas Amanda de Carvalho Bernardi e Tatiany Aparecida Teixeira Soratto. Aprovadas por unanimidade.
	Assunto.3.3.Apreciação das solicitações de prorrogação do prazo para qualificação dos alunos: Larissa Chariel Domingos da Silva; Tatiane de Fátima Mistura; Ana Carolina Arantes; Michelle dos Santos Cordeiro Perna. A profa. Sandra leu as justificativas encaminhadas pelos orientadores. Aprovadas por unanimidade.
	Assunto.3.4.Apreciação das bancas de qualificação:
	Assunto.3.5.Apreciação do relatório PESCD do primeiro semestre, dos alunos:
	Alinne Lozano Saoncella; Anna Lívia Paraluppi; Jéssica Albertini; Kelly Aparecida Fernandes; Michelle dos Santos Cordeiro Perna; Thaís Borges de Oliveira; Thaís Helena Villa Michielin; Tiago José Leme de Lima. Aprovados por unanimidade.
	Assunto.3.6.Apreciação do Plano de Atividades - PESCD do segundo semestre, dos alunos: Amanda de Carvalho Bernardi; Bruna Cavinatti Martin; Danielle de Oliveira; Jéssica Camargo Foschini; Lucas Smith Pimenta; Odila Lourenço; Renata Kühl Rocha;
	Tatiany Aparecida Teixeira Soratto. Aprovados por unanimidade.
	Assunto.3.7.Apreciação da solicitação de inclusão do Prof. Dr. Rodrigo Gazaffi, como co-orientador da aluna Tatiany Aparecida Teixeira Soratto. Aprovada por unanimidade.
	Assunto.3.8.Apreciação das normas complementares para equivalência de disciplinas cursadas fora do programa. (anexo) Aprovada por unanimidade.
	1. Apreciação de Ata. Ata da 13ª R.O. Aprovada por unanimidade.
	2. Comunicações: 2.1. Presidência. A Profa. Sandra informou que: a) será realizado no CCA o Exame TOEFL-ITP no dia 07 de novembro. b) já está disponível o novo Qualis, há várias reclamações pois houve mudança na avaliação de muitas revistas importantes. c) houve nova modificação no montante de Recursos PROAP, sendo que o valor atual é de R$ 14.500,00. d) O Programa recebeu mais uma bolsa Cota Pro-Reitoria, a qual foi destinada à aluna Tatiany Aparecida Soratto.
	2.2. Membros. A Profa. Monalisa informou que participou do Seminário de acompanhamento dos programas de pós-graduação em Brasília, nos dias 31/08 e 01/09, informou que na Plataforma Sucupira brevemente será informado o Qualis para área de Ciências Agrárias I com mudanças importantes para as revistas brasileiras que em alguns casos tiveram mudança de posição do extrato do Qualis. O diretor da área quer fazer algumas modificações como modificação no número de orientando por docente e número mínimo de docentes, para APCN - Doutorado, possibilidade de desligamento de mais de 10% de alunos sem prejuízo para o programa, incluir patentes e variedades protegidas.
	3. Expediente. Aprovado por unanimidade a inclusão do Assunto 3.8.
	Assunto.3.1.Apreciação da solicitação de aproveitamento de créditos do Aluno Diogo Luílio de Faria. Retirado de pauta por falta de ciência do orientador.
	Assunto.3.2.Apreciação da banca de qualificação:
	Assunto.3.3.Apreciação do documento encaminhado pelo aluno Danilo Sidney Mattos. Após a leitura do documento, anexo, a Profa. Sandra informou que encaminhará um ofício ao aluno informando que ela assumirá a orientação e o Prof. Dr. Luiz Antonio Correia Margarido será o co-orientador. O aluno terá até o dia 31 de novembro para entregar o novo projeto de pesquisa. Aprovado por unanimidade.
	Assunto.3.4.Apreciação dos Projetos de Pesquisa.
	Aprovado por unanimidade que os Projetos de Pesquisa sejam encaminhados para os pareceristas, acompanhados de uma ficha de avaliação, conforme segue:
	Alinne Lozano Saoncella Parecerista: Prof. Dr. Jean Carlos Cardoso
	Amanda de Carvalho Bernardi Parecerista: Profa. Dra. Ane Hackbart Medeiros
	Anna Lívia Paraluppi Parecerista: Profa. Dra. Marcia Maria R.Magri
	Bruna Cavinatti Martin Parecerista: Profa. Dra. Patrícia M. Conceição
	Danielle de Oliveira Parecerista: Profa. Dra. Ana Paula Melo
	Diogo Luilio de Faria Parecerista: Prof. Dr. José Carlos Casagrande
	Elaine Cristina Alexandre Parecerista: Prof. Dr. Marco Aurélio Takita
	Jéssica Albertini Parecerista: Profa. Dra. Silvana P. Meneghin
	Jéssica Camargo Foschini Parecerista: Profa. Dra. Mariangela C. Yaly
	Lucas Smith Pimenta Parecerista: Prof. Dr. Victor Vitorello (CENA)
	Marcelo Augusto de Souza Costa Parecerista: Prof. Dr. Reinaldo G. Bastos
	Odila Lourenço Parecerista: Prof. Dr. Fernando Azevedo
	Renata Kühl Rocha Parecerista: Profa. Dra. Leonor L. Assad
	Tatiany Aparecida Teixeira Soratto Parecerista: Profa. Dra. Monalisa S. Carneiro
	Tiago José Leme de Lima Parecerista: Prof. Dr. Douglas Bizari
	Assunto.3.5.Apreciação da solicitação de recursos financeiros para participar de congresso da aluna Ana Carolina Costa Arantes. Aprovado por unanimidade o auxílio no valor de R$ 2.365,00 para apresentação de trabalho no Congresso Brasileiro de Agroecologia que será realizado em Belém-PA no período de 27/09 a 01/10/2015.
	Assunto.3.6.Apreciação do Processo Seletivo para 2016. Aprovado por unanimidade. (anexo).
	Assunto.3.7.Apreciação da solicitação de credenciamento do Prof. Dr. Jean Carlos Cardoso e do Prof. Dr. Evandro Henrique Schinor. Aprovado por unanimidade.
	1. Apreciação de Ata. não houve.
	2. Comunicações: 2.1. Presidência. A Profa. Sandra informou que: a) será realizado no CCA o Exame TOEFL-ITP no dia 07 de novembro.
	2.2. Membros.
	3. Expediente. Aprovado por unanimidade a inclusão dos Assuntos.3.6 a 3.9.
	Assunto.3.1.Apreciação dos formulários de avaliação de qualificação das alunas:
	Fernanda Zatti Barreto; Kelly Aparecida Fernandes de Campos; Thaís Borges de Oliveira; Thais Helena Villa Michielin. A Profa. Sandra leu os formulários de avaliação da qualificação das alunos, tendo sido aprovados por unanimidade.
	Assunto.3.2.Apreciação de bancas de qualificação:
	Aluna: Michelle dos Santos Cordeiro Perna- 13 de novembro - 8h.
	Aprovadas por unanimidade.
	Assunto.3.3.Apreciação da solicitação de trancamento de matrícula da aluna Alinne Lozano Saoncella. A Profa. Monalisa, orientadora da aluna, informou que a Alinne recebeu uma oportunidade de emprego por 180 dias. Aprovado por unanimidade.
	Assunto.3.4.Apreciação da solicitação de aproveitamento de créditos do Aluno Diogo Luílio de Faria. O aluno cursou a disciplina Química e Fertilidade do Solo-Fundamentos para Recuperação de Solos Degradados no PPGAA-Ar. Foi aprovado por unanimidade o aproveitamento de quatro créditos.
	Assunto.3.5.Apreciação da solicitação de auxilio financeiro no valor de R$ 150,00 para as alunas Ana Carolina Costa Arantes e Larissa Chariel Domingos da Silva. Aprovado por unanimidade.
	Assunto.3.6.Apreciação da Ficha de Caracterização da Disciplina: Diversidade e genética de populações de bactérias em doenças de plantas, de responsabilidade do Prof. Dr. Helvécio Della Coletta Filho. O assunto será discutido na próxima reunião da CPG, a presidência irá conversar com o Prof. Helvécio para verificar a possibilidade de alteração do nome da disciplina.
	Assunto.3.7.Apreciação da solicitação de inclusão do Prof. Evandro Henrique Schinor como responsável pela disciplina "Fruticultura". A Profa. Mariângela esclareceu que no próximo semestre (1/2016) o Prof. Evandro ministrará a disciplina " Fruticultura" em colaboração com ela. Para 2017, ela irá propor uma nova disciplina e o Prof. Evandro assumirá a disciplina "Fruticultura" integralmente. Aprovado por unanimidade.
	Assunto.3.8.Apreciação da solicitação de aproveitamento do TOEFL-ITP como proficiência em Inglês da aluna Odila Lourenço. Aprovado por unanimidade.
	Assunto.3.9.Apreciação da comissão eleitoral para proceder a eleição dos novos coordenadores e conselheiros para o próximo biênio. Aprovado por unanimidade a Comissão composta por: Prof. Dr. Rodrigo Gazafi, Profa. Dra. Ane Hackbart de Medeiros e discente Danielle de Oliveira.
	1. Apreciação de Ata. não houve.
	2. Comunicações: 2.1. Presidência. A Profa. Sandra informou que houve 36 inscritos no Processo Seletivo, apenas um indeferimento. Informou também que a Prof. Débora, pró-reitora da PROPG, esteve no CCA, fez reunião geral com os coordenadores e depois individualmente, nessa reunião a Pró-Reitora afirmou que se não houver aprovação de novos cursos as bolsas da Cota/Pro-Reitoria serão mantidas. A Profa. Débora afirmou também que é contraria a submissão do doutorado pelo PPGPVBA nesse momento.
	2.2. Membros.
	3. Expediente. Aprovado por unanimidade a inclusão do Assunto 3.12.
	Assunto.3.1.Homologação da aprovação em decisão "ad referendum" da presidência no Regimento da Eleição para escolha de Coordenador, Vice-Coordenador e Conselheiros da CPG. (anexo). Homologado por unanimidade.
	Assunto.3.2.Homologação da aprovação em decisão "ad referendum" da presidência na Comissão do Processo Seletivo para 2016. (anexo). Homologado por unanimidade.
	Assunto.3.3.Apreciação do formulário de avaliação de qualificação das alunas: Ana Carolina Costa Arantes; Tatiane de Fátima Mistura. A Profa. Sandra leu os formulários de avaliação da qualificação das alunas, tendo sido aprovados por unanimidade.
	Assunto.3.4.Apreciação da solicitação de inclusão do Dr. Renée S. Arias como Coorientador da aluna Tatiane de Fátima Mistura. Aprovado por unanimidade.
	Assunto.3.5.Apreciação da Avaliação dos Projetos de Pesquisa dos alunos: Amanda de Carvalho Bernardi, Anna Lívia Paraluppi, Bruna Cavinatti Martins, Danielle de Oliveira; Diogo Luilio Faria, Elaine Cristina Alexandre, Jéssica Albertini, Jéssica Camargo Foschini, Lucas Smith Pimenta, Marcelo Augusto de Souza Costa, Odila Lourenço, Renata Kühl Rocha, Tiago José Leme de Lima. A Profa. Sandra leu a avaliação de todos os alunos, tendo sido aprovados por unanimidade. A avaliação será encaminhada aos alunos e orientadores que deverão apresentar o projeto reformulado em 30 dias.
	Assunto.3.6.Apreciação das Normas Complementares para Defesa de Dissertação de Mestrado. (anexo). Aprovado por unanimidade.
	Foi aprovado, por unanimidade, que os assuntos abaixo serão discutidos em segunda sessão no dia 13/11 as 14h.
	Assunto.3.7.Apreciação dos Critérios para distribuição de Bolsas CAPES-DS.
	Assunto.3.8.Apreciação das alterações nas Normas Complementares para Qualificação.
	Assunto.3.9.Apreciação das disciplinas dos Profs. Drs. Helvécio Della Coletta Filho, Ane Hackbart de Medeiros e Jean Carlos Cardoso.
	Assunto.3.10.Apreciação da Programação do Simpósio.
	Assunto.3.11.Apreciação do Resultado da Eleição para escolha de Coordenador, Vice-Coordenador e Conselheiros da CPG.
	Assunto.3.12.Apreciação da solicitação de alteração de responsabilidade da Disciplina Biologia Molecular Aplicada.
	1. Apreciação de Ata. não houve.
	2. Comunicações: 2.1. Presidência. não houve
	2.2. Membros.
	3. Expediente. Os assuntos abaixo não foram discutidos na primeira sessão realizada no dia 12/11.
	Assunto.3.7. Apreciação dos Critérios para distribuição de Bolsas CAPES-DS. Aprovado pela maioria. (anexo)
	Assunto.3.8.Apreciação das alterações nas Normas Complementares para Qualificação. Aprovado por unanimidade. (anexo)
	Assunto.3.9.Apreciação das disciplinas dos Profs. Drs. Helvécio Della Coletta Filho, Ane Hackbart de Medeiros e Jean Carlos Cardoso. Aprovadas por unanimidade.
	Assunto.3.10.Apreciação da Programação do Simpósio.
	Aprovado por unanimidade que o assunto será discutido em próxima reunião.
	Assunto.3.11.Apreciação do Resultado da Eleição para escolha de Coordenador, Vice-Coordenador e Conselheiros da CPG. Foram eleitos como Coordenadora e Vice-coordenadora do PPGPVBA a Profa. Dra. Sandra Regina Ceccato Antonini e Profa. Dra. Monalisa Sampaio Carneiro, respectivamente. Como conselheiros da CPG foram eleitos como Titulares pela linha de pesquisa Produção Vegetal e Biotecnologia: Prof. Dr. Eduardo Dal´Ava Mariano e Prof. Dr. Alfredo Seiiti Urashima, como suplentes foram indicados: Profa. Dra. Mariângela Cristofani-Yaly e Prof. Dr. Fernando Cesar Sala. Para a linha de Pesquisa Bioprocessos Associados à Agricultura e Indústria foram eleitos: Prof. Dr. Marco Aurélio Takita e Profa. Dra. Marcia Maria Rosa Magri e como suplentes: Prof. Dr. Reinaldo Gaspar Bastos e Profa. Dra. Mariana Altenhofen da Silva.
	Assunto.3.12.Apreciação da solicitação de alteração de responsabilidade das Disciplinas: Biologia Molecular Aplicada e Fruticultura Tropical. Aprovado por unanimidade que a Disciplina Biologia Molecular Aplicada passará para responsabilidade da Profa. Dra. Mariângela Cristofany Yali e que a Disciplina Fruticultura Tropical será de responsabilidade do Prof. Dr. Evandro Henrique Schinor.
	1. Apreciação de Ata. Atas da 16ª R.O. 1ª e 2ª sessões. Aprovadas por unanimidade.
	2. Comunicações: 2.1. Presidência. A Profa. Sandra informou que a Pró-Reitora comunicou que os recursos financeiros para os estudantes ainda não foram pagos pois estão aguardando liberação da verba pela CAPES. Enfatizou que os programas devem fazer as defesas das dissertações por videoconferência sempre que possível para economia de recursos, pois haverá cortes no PROAP 2016. O I Simpósio de Produção Vegetal e Bioprocessos Associados será realizado nos dias 07 e 08 de março de 2016, sendo que a comissão organizadora já criou uma conta no Facebook para divulgação, estão finalizando o site do simpósio e as palestras já foram definidas (quatro palestras e dois mini cursos). A profa. Sandra também informou que não haverá prova de proficiência no final desse ano, pois os alunos estão aguardando o resultado do TOEFL-ITP realizado em novembro último. O exame de proficiência será aplicado no início de 2016.
	2.2. Membros. A Profa. Monalisa informou que na ultima reunião do CoC foi informado que o CCA passará a utilizar o Sistema Operacional Linux.
	3. Expediente. Aprovado por unanimidade a inclusão do Assunto 3.9;
	Assunto.3.1.Homologação da aprovação em decisão "ad referendum" da presidência no resultado final do Processo Seletivo para 2016 (anexo). A Profa. Sandra informou que foram 36 inscrições, uma foi indeferida e compareceram 30 candidatos, tendo sido aprovados 18, a maioria ex-alunos do CCA. Homologada por unanimidade.
	Assunto.3.2.Apreciação do relatório de qualificação das alunas: Larissa Chariel Domingos da Silva e Michelle dos Santos Cordeiro Perna. Após leitura, os relatórios foram aprovados por unanimidade.
	Assunto.3.3.Apreciação da solicitação de destrancamento de matrícula da aluna Alinne Lozano Saoncella. Aprovada por unanimidade a solicitação de destrancamento.
	Assunto.3.4.Apreciação da Avaliação do Projeto de Pesquisa da aluna Alinne Lozano Saoncella. Aprovado por unanimidade.
	Assunto.3.5.Apreciação do projeto de pesquisa do aluno Danilo Sidney Mattos. Aprovada por unanimidade a indicação da Profa. Dra. Maria Tereza Mendes Ribeiro Borges como parecerista.
	Assunto.3.6.Apreciação do calendário do primeiro semestre de 2016 (anexo). Aprovado por unanimidade.
	Assunto.3.7.Apreciação da solicitação da aluna Bianca Rocha Silveira para prorrogar a bolsa CAPES até agosto de 2016. A Profa. Sandra propôs que fossem cumpridas as Normas para atribuição de bolsas do programa, votando a favor dessa proposta a Profa. Márcia, Prof. Takita, Prof. Eduardo e Prof. Alfredo. Abstenções: Profa. Monalisa e Discente Lucas. Dessa forma foi negada a solicitação de prorrogação da bolsa da discente pela maioria dos membros.
	Assunto.3.8.Apreciação das respostas aos pareceres dos projetos de pesquisa dos alunos: Danielle de Oliveira, Renata Kühl Rocha, Jéssica Camargo Foschini, Elaine Cristina Alexandre, Diogo Faria. A aluna Odila Lourenço solicitou prorrogação de prazo para entregar o projeto de pesquisa, pois fará mudança de projeto. Aprovadas por unanimidade.
	Assunto.3.9.Apreciação da solicitação de aproveitamento de créditos do aluno Danilo Sidney Mattos, disciplina Química e Fertilidade do Solo:Fundamentos para recuperação de solos, cursada no PPGAA, no primeiro semestre de 2015. Aprovada por unanimidade, e serão reconhecidos quatro créditos.

